

Busfahrt zum Bayern-Spiel schon ausgebucht

WEINHEIM. Es war mal wieder soweit: Wie immer zum Rückrundenstart der Fußball-Bundesliga trafen sich viele Hoffenheim-Fanclubmitglieder in dem in den Vereinsfarben „blau-weiß“ dekorierten Hector Saal des Pilgerhauses, um gemeinsam in ein neues Fußballjahr zu starten.

Die Mitglieder staunten dabei nicht schlecht über die umfangreiche Tombola mit einer Vielzahl an Präsenten. 2018 ist sowohl für Verein als auch Fanclub ein besonderes Jubiläumsjahr: Bereits seit zehn Jahren spielt die TSG 1899 Hoffenheim nun im Oberhaus, und auch der „Integrative Fanclub“ feiert im Sommer

sein zehnjähriges Bestehen. Für das passende Outfit zur Jubiläumsfeier ist dank der „Mega-Tombola“ auf jeden Falls gesorgt, denn unzählige Schals, T-Shirts, Trikots und Sweatshirts wurden organisiert und gespendet.

Fanclub-Vorsitzender Charly Mildenberger wies im Rahmen der Winterfeier auch auf die bereits restlos ausgebuchte Busfahrt zum Spiel gegen Bayern München hin, bei der die rund 60 Teilnehmer einen Tag später „live“ im Fernsehen beim „Check 24-Doppelpass“ zu Gast sein werden.

Bunt und fröhlich wird es sicher auch bei der diesjährigen Hauptver-

sammlung des Fanclubs am Rosenmontag um 19 Uhr zugehen. Ulrike Ehler, die wieder tolles „Kuchengebäck mit Hoffe-Fähnchen“ gezaubert hatte, ging als „Losfee“ durch die Reihen, bevor die große Verlosung folgte.

Philipp Nunninger, Zweiter Vorsitzender des Fanclubs, eröffnete das Buffet, und Hartmut Hipp startete mit dem Tipp-Spiel – kein Samstagnachmittag ohne Fußball.

So versammelten sich alle Fans pünktlich um 15.30 Uhr vor dem Großbildschirm, um den Anstoß der TSG beim Gastspiel in Bremen miterleben. Das erste Tor ließ nicht lange auf sich warten. Leider schaff-

ten die Bremer noch den 1:1-Ausgleich, was nach Abpfiff der Stimmung aber keinen Abbruch tat, schreibt der Fanclub in seinem Pressebericht.

Der Fanclub trifft sich übrigens an jedem zweiten Montag im Monat von 18.30 bis 21 Uhr zu einem „Stammtisch“ im Hector-Saal des Pilgerhauses und freut sich immer über neue Gesichter. Mehr als 200 Hoffenheim-Fans sind inzwischen Mitglied, heißt es auf der Homepage des Fanclubs.



Infos über die Homepage des Pilgerhauses oder per E-Mail: mildenberger@pilgerhaus.de



Gute Stimmung bei der Winterfeier des Integrativen Fanclubs der TSG 1899 Hoffenheim im Pilgerhaus. Der Fanclub feiert dieses Jahr zehnjähriges Bestehen. Links: Vorsitzender Charly Mildenberger.